
PRÉSENCES :

Déléguée à la 
coordination

Camille Gagné
Déléguée à 
l'information

Absente

Déléguée aux 
affaires internes

Gaëlle Hadorn
Déléguée à 
l'animation 
culturelle

Alexandra Vaillant

Délégué aux affaires 
externes

Louis –Alexandre 
Hébert-Gosselin

Délégué à la 
mobilisation

Maxime Laliberté

Déléguée à la 
pédagogie

Dominic Cabrera-
Gagnon

Délégué-e à la 
trésorerie

Alexis Robitaille-
Duclos

Délégué-e a la 
formation continue

Absente
Déléguée aux 
affaires féministes

Kathy Teasdale

Adjoint-e-s :  Gabriel Aubry, Virginie Labrecque

Observatrices/observ
ateurs :

Nastaran Daniali.

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture à  18h45

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

0.2 Præsidium
Que Maxime Laliberté et Louis-Alexandre Hébert-Gosselin soient respectivement

secrétaire et animateur de la réunion.
Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité
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0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'ordre du jour se lise comme suit     :

0. Procédures d'ouverture
   0.1 Ouverture
   0.2 Præsidium
  0.3 Lecture et  adoption de l'ordre du
jour
  0.4  Lecture  et  adoption  des  procès-
verbaux

1. Coordination  
   1.1 Suivi des mandats
   1.2 Employé-e-s
         1.2.1 Permanence administrative
         1.2.2 Permanence sociopolitique
  1.2.3  Gestionnaire  du  réseau
informatique

2.  Affaires  internes
2.1 Conseil des organismes

3. Affaires externes

3.1 Congrès de l'ASSÉ

4. Mobilisation
   4.1 Comité de mobilisation
    4.2 Sogéécommuniqué

5. Affaires féminismes
5.1 Comité femmes

6. Affaires pédagogiques

7. Information

8. Trésorerie

9.  Animation  Culturelle 

10. Procédures de Levée
   10.1 Varia
  10.2 Levée

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
Que l’on adopte le procès-verbal du conseil exécutif du lundi 04  avril.

Proposée par Dominic Cabrera-Gagnon
Appuyée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Adoptée à l’unanimité

1.0 Coordination
1.1 Suivi des mandats

Mention Soleil pour le nouveau poste aux affaires féministes ainsi que pour les 
nouvelles et nouveaux élu-e-s

1.2 Employé-e-s
1.2.1 Permanence administrative

Que les mandats de Nastaran Daniali pour la semaine soient :
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-Procès verbaux
-Mise a jour du cartable de la permanence administrative
-Gérer les problèmes des ordinateurs avec le gestionnaires du réseau informatique
-Lecture de document du collège en lien avec le traitement des plaintes 
pédagogiques et autres
-Archivages de documents 
-Mise a jour des différents registres de la SOGÉÉCOM (comptes, clef, local de la 
tréso, détenteurs-trices de clef)
-Mise a jour de la liste des exécutantEs du CREM et du TDU
-Revues de presses
-Autres tâches courantes

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l’unanimité

1.2.2 Permanence sociopolitique
Que les mandats de Marie-Pier Béland pour la semaine soient     :
-Préparation congrès ASSÉ 23-24 avril
-Soutient Mob, Interne et Externe
-Bilan 2015-2016     

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

1.2.3 Gestionnaire du réseau informatique
Que les mandats de Louis-Philippe Véronneau pour la semaine soient     :
-Soutien Informatique
-Mise a jour et optimisation du système informatique

Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

         Qu’Alexandra communique avec Louis-Philippe concernant l’ordinateur 
problématique.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l’unanimité

2. Affaires internes
 Que l’on appel à un conseil des organismes mardi 19 avril à 18h15.  Que Gaëlle Hadorn 
envoie un courriel aux organismes concernant le conseil des organismes.
Proposée par Camille Gagné 
Appuyée par Gaëlle Hadorn
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Adoptée à l’unanimité

            Proposition de revenir sur la dernière proposition
Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

         Que l'on amende la dernière proposition afin d'y inclure   l’ordre du jour suivant :
         -Ouverture
         -Lutte interne
         -Revendications
         -Procédures de fermetures
Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Adoptée à l’unanimité

        Que Virginie Labrecque produise une affiche pour le conseil des organismes.
Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

          Que Gaëlle Hadorn communique avec le club photo concernant la FTQ.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l’unanimité

          Que l’on avise le Comité Otaku, le Comité VidéoLudique et le CREM que la radio 
étudiante reprend possession de son  local le 18 avril 2016.
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée par Maxime Laliberté

        Proposition de la question préalable sans fin des tours de paroles 
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l’unanimité

       Retour sur la proposition principale
Rejetée à majorité

       Que Louis-Alexandre Hébert-Gosselin et Gaëlle Hadorn communiquent avec 
l’exécutif du CREM pour les inviter à élaborer un plan et à venir en discuter au conseil 
exécutif du 18 avril.
         Que nous les informions qu’un Conseil des organismes a lieu 19 avril 2016.
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         Que Gaëlle Hadorn et     Louis-Alexandre Hébert-Gosselin comuniquent avec le club 
vidéo-ludique et Otaku pour leur rappeler que le prêt du local de la Radio était temporaire
ainsi que pour les informer qu’un nouvel exécutif de la radio a été voté à la dernière 
assemblée générale.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée Gaëlle Hadorn
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée de pause de 15 minutes
Proposée par Gaëlle Hadorn
Appuyée Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

     Que l'exécutif de la SOGÉECOM rappelle, lors du prochain conseil des organismes,
aux organismes qui souhaitent prendre part au processus d’attribution de locaux initié par
l’administration du collège, qu’il serait important que la SOGÉECOM ait une clef pour
faciliter l’accès aux différents locaux. 
    Qu'on  informe   ces  organismes  que,  s’ils  le  désirent,  la  SOGÉECOM  peut  les
accompagner dans ce processus, en leur rappelant, néanmoins, les désavantages liés à un
processus  tel  que  celui-ci.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Gaëlle Hadorn
Adoptée à l'unanimité

Que Camille Gagné, Gaëlle Hadorn et Alexandra Vaillant tiennent une rencontre
pré-conseil des organismes.
Proposée par Camille Gagné
Appuyée Gaëlle Hadorn
Adoptée à l'unanimité

Que l’on ajoute le point 3 «Radio» à l’ordre du jour du Conseil des organismes du
19  avril.  Que  l’on  informe  Vidéo-Ludique  et  Otaku  qu’ils  pourront  utiliser     la
SOGÉECOM pour ranger leur matériel au retour du CREM.
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

Que l'on amende la proposition précédente pour remplacer « au retour du CREM» 
par  « si l’exécutif du CREM désire reprendre le local de la radio».
Proposée par Camille Gagnée 
Appuyée par Alexandra Vaillant
0 pour, 6 contre, 1 abstention
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Proposition dilatoire de la question préalable sur l’amendement et la principale
ci-hauts. 

Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Alexis Robitaille-Duclos
Adoptée à l'unanimité

Que  l’on  invite  les  organismes  à  remplir  le  sondage  Omnivox  en  mentionnant
l’importance d’avoir davantage de locaux pour les organismes.
Proposée Camille Gagné
Appuyée Louis-Alexandre 
Adoptée à l'unanimité

3.0  Affaires externes
3.1 Congrès de l'ASSÉ

Rien à signaler.

4.0 Mobilisation
    4.1 Comité de mobilisation
Rien à signaler.

    4.2 SogééCommuniqué
Rien à signaler.

5.0 Animation culturelle
Rien à signaler.

6.0 Affaires féministes
Que l’on donne les mandats suivants à Kathy Teasdale, nouvelle déléguée aux 
affaires féministes     :
-Faire le suivi sur les DivaCups 
-Faire le suivi sur le   safer space   
-Rédiger un texte de réflexion sur la proposition de l’AFESH  1

-Effectuer une tournée d’appels si nécessaire
Proposée par Camille Gagné
Appuyée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Adoptée à l'unanimité

7.0 Affaires pédagogiques
Rien à signaler.

8.0 Information
Rien à signaler.

1 Association facultaire des étudiant-e-s en sciences humaines de l'UQAM.
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9.0 Trésorerie
Rien à signaler.

10.0 Procédures de clôture
10.1 Varia

Rien à signaler.

10.2 Levée à 22h09
Proposée par Louis-Alexandre Hébert-Gosselin
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité
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